

Agence Immobilière Provençal

6 Pièces

250 m²

Réf. 300L3991M

11 195 €

Ste-Maxime

Maison à louer (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Sainte Maxime, dans un domaine fermé situé dans le quartier de la Nartelle, à proximité de la plage. Magnifique villa avec piscine et avec vue panoramique à louer seulement au mois d'Août pour 8 personnes - Elle se compose de 5 chambres avec vue mer, climatisées ayant chacune une salle d'eau ou une salle de bains et dispose d'équipements intérieurs et extérieurs de qualité. La salle de séjour est spacieuse et ouvre sur différentes terrasses avec vue mer - Son exposition Sud vous garantit un bel ensoleillement - Piscine au sel 15x6 m (profondeur 2.2 m) avec alarme - Pool-house avec coin ...

In Sainte Maxime, in a closed domain located in the Nartelle district, near the beach. Magnificent villa with swimming pool and panoramic view to rent only in August for 8 people - It consists of 5 air-conditioned bedrooms with sea view, each having a shower room or bathroom and has interior and quality exteriors. The living room is spacious and opens onto various terraces with sea views - Its southern exposure guarantees plenty of sunshine - Salt pool 15x6 m (depth 2.2 m) with alarm - Pool house with sheltered relaxation area - Linens provided - Pets not allowed. Price: €11,195 / week for ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

